

PRESENCIA JOSEFINA EN EL CIRCULO DE ARTES Y OFICIOS

Una de las entidades con más soleras de la ciudad es el Círculo de Artes y Oficios.

La histórica institución tiene por patrono a San José. Y desde siempre en sus paredes ha existido algún vestigio de carácter josefino.

El Círculo y la Esclavitud tienen una estrecha relación desde hace años y su coro lleva más de una década entonando villancicos junto al de la Asociación de Mujeres Isleñas cada 28 de diciembre en la anual edición de "Villancicos por campanilleros al Patrón San José".



En la actualidad, una sencilla talla del Santo Patriarca preside su salón recibidor y también un cuadro del Santo Patrón.

Dedicamos esta entrada al Circulo de Artes y Oficios, una añeja institución que se encuentra celebrando en este 2016 su CXXV aniversario fundacional.



Felicidades a su Directiva y a sus socios.